

BAB VI

SIMPULAN DAN SARAN

6.1 Simpulan

Tujuan penelitian ini adalah untuk menguji pengaruh *leverage*, kebijakan dividen, dan profitabilitas terhadap nilai perusahaan manufaktur sektor farmasi.

Dengan sampel yang digunakan dalam penelitian adalah perusahaan-perusahaan manufaktur sektor farmasi periode 2012-2016 yang masuk dalam kriteria penelitian. Sehingga diperoleh sebanyak lima perusahaan dengan variabel *leverage*, kebijakan dividen, dan profitabilitas sebagai variabel independen dan nilai perusahaan sebagai variabel dependen. Dengan menggunakan Analisis Linier berganda, Uji hipotesis, dan Uji Koefisien determinasi (R^2) serta pembahasan yang telah diuraikan maka dapat ditarik kesimpulan, sebagai berikut :

1. Variabel *leverage* berpengaruh tidak signifikan terhadap nilai perusahaan manufaktur sektor farmasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia 2012-2016.
2. Variabel kebijakan dividen berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan manufaktur sektor farmasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia 2012-2016.
3. Variabel profitabilitas berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan manufaktur sektor farmasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia 2012-2016.
4. Variabel *leverage*, kebijakan dividen, dan profitabilitas secara simultan atau bersama-sama pengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan manufaktur sektor farmasi yang terdaftar di BEI periode 2012-2016.

6.2 Saran

Dari hasil Penelitian dan simpulan yang telah dikemukakan sebelumnya, maka saran yang dapat disampaikan oleh peneliti adalah :

1. Diharapkan perusahaan dapat mengelola kinerja keuangan dari *leverage*, kebijakan dividen, dan profitabilitas sehingga dapat memperoleh nilai perusahaan akan semakin baik. Karena dengan nilai perusahaan yang baik akan menarik investor untuk berinvestasi pada perusahaan tersebut.
2. Bagi investor harus menganalisis secara cermat terhadap risiko yang akan dihadapi. Investor perlu melihat faktor-faktor yang mempengaruhi risiko sistematis dalam berinvestasi. Dengan memperhatikan faktor tersebut diharapkan akan dapat membantu dalam menentukan investasi pada perusahaan manufaktur sektor farmasi.

3. Bagi Peneliti selanjutnya mempertimbangkan perluasan sampel diluar sektor farmasi dan memperpanjang periode waktu pengamatan, sehingga hasil yang didapat bisa digeneralisasi.
4. Sebaiknya Peneliti selanjutnya mempertimbangkan faktor-faktor lain yang kemungkinan dapat mempengaruhi nilai perusahaan yang dimana ketahu hanya 43,5% dipengaruhi oleh *leverage*, kebijakan dividen, dan profitabilitas sedangkan 46,5% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak dijelaskan dalam penelitian ini.

DAFTAR PUSTAKA

Agung Nugroho, 2005. **Strategi Jitu memilih Metode Statistic Penelitian dengan SPSS**, Andi Yogyakarta.

Agus Sartono, 1991. **Manajemen Keuangan Teori dan Aplikasi**. Yogyakarta : BPFE Yogyakarta.

Agus Sartono, 2001. **Manajemen keuangan Internasional**, BPFE, Yogyakarta.n

Ayu Sri ahatma Dewi dan Ary Wirajaya 2013. **Pengaruh struktur Modal,Profitabilitas, dan ukuran Perusahaan pada Nilai perusahaan**. E-Jurnal Akuntansi.ISSN:2302-8556.

Bambang Riyanto, 2001. **Dasar-dasar Akuntansi**, Edisi 5, BPFE, Yogyakarta.

Brigham, Eugene F. Dan Houston, Joel F, 2001. **Dasar-dasar Manajemen Keuangan**. Jakarta : Salemba Empat.

Brigham, Eugene F dan Joel F. Houston, 2006. **Dasar-dasar Manajemen Keuangan**, Buku 1, Edisi Kesepuluh. Jakarta : Penerbit Salemba Empat.

Dwitya Aribawa 2016. **Analisis Nilai Perusahaan pada Implementasi ProgramKepemilikan Saham pada Karyawan/Manajemen**. Jurnal Ekonomi. Desember. Vol XIX, No. 3

Etti Ernita Sembiring 2010. **Pengaruh Kebijakan Dividen terhadap Nilai Perusahaan pada Perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia**. Jurnal Ekonomi, Keuangan,Perbankan, dan Akuntansi. Mei. Vol.2, No, 1

Fahmi Irham, (2011). **Analisis Laporan Keuangan**. Lampulo : ALFABETA.

Hendy M Fakhrudin, 2008. **Istilah Pasar Modal A-Z**. Jakarta : Elex Media Komputindo.

<https://hadiborneo.wordpress.com/2013/04/02/cara-menghitung-dividend-payout-ratio-dpr/comment-page-2/ss>

<http://www.idx.co.id/>

J. Fred Weston And Thomas E. Copeland 1997. 1997. *Manajemen Keuangan(Jilid 2,Edisi 9)*. Jakarta : Binarupa Aksara.

Mareta Nurjin Sambora, Siti Ragil Handayani, dan SriMangesti Rahayu 2014. **Pengaruh Leverage dan Profitabilitas terhadap Nilai perusahaan**. Jurnal Administrasi Bisnis. Februari. Vol 8, No.1

Munawir,S, 2002. **Analisis laporan keuangan Edisi Ke empat**. Yogyakarta:Penerbit Liberty.

Suad Husnan, 2003. **Dasar-dasar teori portofolio dan Analisis Sekuritas**. Yogyakarta. Penerbit : UPP AMP YKPN.

Sugiyono, 2011. **Metode Penelitian Kuantitatif, Kualitatif, dan R&D**. Bandung : ALFABETA.

Sujoko dan Ugy Soebiantoro 2007. **Pengaruh Struktur Kepemilikan Saham,Leverage, faktor Intern dan Ekstern terhadap Nilai Perusahaan**. Jurnal Ekonomi Manajemen.Maret. Vol.9, No.1

Sunariyah, 2006. **Pengantar Pengetahuan Pasar Modal**. Yogyakarta : UPP STIM YKPN,

Sutrisno, 2001. **Manajemen Keuangan, Teori, konsep, dan aplikasi**. Yogyakarta. EKONISIA

Umi Mardiyati, Gatot Nazir Ahmad, dan Ria Putri 2012. **Pengaruh Kebijakan Dividen, Kebijakanhutang dan Profitabilitas terhadap Nilai Perusahaan Manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia**. Jurnal Riset Manajemen Sains Indonesia. Vol.3, No.1